

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Herz, Charme und gute Portion Humor

Purkersdorfer Miss | Nicole Schuller ist die neue „Miss Wiener Wiesn-Fest 2013“. Sie setzte sich gegen sieben Mitstreiterinnen durch.

WIEN, PURKERSDORF | Knapp 100 Tage dauert es noch, bis das dritte Wiener Wiesn-Fest auf der Kaiserwiese im Wiener Prater wieder seine Festzelte öffnet. Die Repräsentantin von Österreichs größtem Volksfest wurde bereits jetzt gewählt: Nicole Schuller heißt die neue Miss Wiener Wiesn-Fest 2013. Die 25-jährige Purkersdorferin setzte sich vor Live-Publikum und Jury gegen sieben Mitstreiterinnen durch. „Alle Kandidatinnen bewiesen sehr viel Charme, Geschick und Schmah“, freut sich Wiener Wiesn-Geschäftsführerin Claudia Wiesner. Gewinnen kann aber wie bei jeder Miss-Wahl nur eine. „Ich freue mich sehr, dass es nun beim zweiten Anlauf geklappt hat“, erklärt Ni-

cole, die schon im Vorjahr ihr Glück versucht hatte.

Fesch im Dirndl und geschickt mit dem Maß

In der voll besetzten „Bettel-alm“ mussten die acht Finalistinnen nicht nur im Dirndl punkten: Nach einer Vorstellungsrunde galt es auch Geschick und Kraft im Maßkrug-Stemmen zu beweisen, den Nagel im übertragenen Sinne auf den Kopf zu treffen, im Kuhglocken-Spiel Taktgefühl zu beweisen und Fingerfertigkeit beim Melken zur Schau zu stellen.

„Sie muss einfach zum Wiener Wiesn-Fest passen - mit Herz und Charme, Ausstrahlung und einer guten Portion Hu-

mor“, fasste Christian Feldhofer, geschäftsführender Gesellschafter des Wiener Wiesn-Fests, zusammen.

Die besten Gesamtnoten erhielt dabei Nicole Schuller. „Ich habe das Wiener Wiesn-Fest schon im Vorjahr oft besucht. Die Stimmung in den Zelten, die Musik und Gaudi dort sind einzigartig“, erzählt die frischgebackene Miss voller Vorfreude auf ihre neue Aufgabe.

Nicole ist nun ein Jahr lang das Gesicht des 3. Wiener Wiesn-Festes, erhält einen Ehrenplatz bei der offiziellen Eröffnung am 19. September und darf sich neben Schärpe und Sachpreisen über VIP-Tickets sowie Auftritte bei sämtlichen Siede-Events freuen.



Claudia Wiesner, Geschäftsführerin Wiener Wiesn-Fest, Miss Wiener Wiesn-Fest Nicole und Christian Feldhofer, geschäftsführender Gesellschafter.

Foto: Wiener Wiesn-Fest